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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COCAÏNE ET TROUBLES DE L'ÉRECTION

  Par Chabi Posté le 10/01/2023 à 02h37

Bonsoir, 

Je suis consommateur de c depuis mes 20 ans ( ça fait donc 17 ans) à différentes fréquences. Toujours dans un cadre festif les 16
premières années et de temps en temps seul depuis un an. Pas de soucis particuliers à déclarer. Je ne me sent pas dépendant, je
m'amuse très bien sans et j'ai toujours goût à la vie.

Néanmoins, j'ai passé un weekend de folie à faire des galipettes et sur la fin impossible d'avoir une érection correcte voire pas du tout. 
Je précise que je n'avais rien pris. Mais j'ai tout de suite pensé à la c parce que sous c j'ai jamais réussi à bander. Désolé pour le terme.

Est ce bien là une conséquence de nombreuses années de prises. Et si oui le fait d'arrêter fait il tout revenir à la normal?

Quelqu'un connaît il cette situation? Qu'a t-il fait? Ou en est il?
Merci de votre écoute. Bon courage à tous. 

À lire les différents commentaires, ça fait peur. 
J'ai malheureusement pas de conseils ni de leçons à donner. 
Ce que je sais en revanche, c'est qu'on est pas tous taillés pareil face aux drogues quelle qu'elles soient.
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